

# KIM

## Kunjungan Siswa TK Adiba ke Mako Polsek Ciparay dalam Rangka Mengenalkan Profesi Polri

Ciparay, - [CIPARAY.KIM.WEB.ID](http://CIPARAY.KIM.WEB.ID)

Feb 7, 2024 - 10:02



Ciparay, Polsek Ciparay Polresta Bandung Polda Jabar kedatangan tamu istimewa dalam rangka kunjungan pembelajaran dari siswa-siswi TK Adiba. Kunjungan ini merupakan bagian dari upaya sekolah untuk mengenalkan kepada anak-anak mengenai profesi-profesi yang ada di lingkungan masyarakat, termasuk di dalamnya profesi Polri, Rabu (07/02/24)

Para siswa-siswi TK Adiba disambut hangat oleh para anggota Polsek Ciparay yang telah menyiapkan rangkaian kegiatan edukatif dan interaktif. Mereka diberikan kesempatan untuk mengenal lebih dekat kegiatan sehari-hari anggota Polri, mulai dari tugas-tugas patroli, pengamanan, hingga penanganan lalu lintas.

Selama kunjungan, para siswa-siswi diberikan penjelasan mengenai peran dan fungsi Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Mereka juga diperkenalkan dengan berbagai peralatan dan perlengkapan yang digunakan oleh anggota Polri dalam menjalankan tugasnya, seperti seragam, perlengkapan patroli, dan alat komunikasi.

Tidak hanya itu, para siswa-siswi juga diajak untuk berpartisipasi dalam beberapa kegiatan simulasi, seperti peran anggota Polri dalam penanganan situasi kecelakaan lalu lintas, atau peran petugas kepolisian dalam membantu masyarakat yang membutuhkan bantuan darurat.

Kapolresta Bandung Kombes Pol Kusworo Wibowo, S.H., S.I.K., M.H. melalui Kapolsek Ciparay AKP Deden Noviyanto S, SH.M M, Menyatakan Kunjungan ini diharapkan dapat memberikan pemahaman yang lebih baik kepada para siswa-siswi tentang pentingnya peran Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Melalui interaksi langsung dengan para anggota Polsek Ciparay, diharapkan juga dapat mendorong minat dan semangat mereka untuk mengenal lebih dalam mengenai profesi Polri dan membangun kepercayaan kepada institusi kepolisian.

Para siswa-siswi TK Adiba sangat antusias dan bersemangat mengikuti setiap kegiatan yang diselenggarakan di Mako Polsek Ciparay. Kunjungan ini menjadi pengalaman berharga bagi mereka dalam memperluas wawasan dan pengetahuan tentang dunia profesi, serta memperkuat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, khususnya generasi muda.